

SANTA MARTA DE TORMES

El arreglo de los caminos garantiza los accesos por la zona de Naharros

El Consistorio atiende las demandas de los vecinos, con la ayuda de maquinaria de la Diputación, aunque no son vías municipales

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha concluido el arreglo de diversos caminos adyacentes a la Carretera de Naharros y ha procedido a la reforma de los baches que existían en tres de ellos que dan acceso a zonas residenciales situadas en esta margen.

Una actuación con la que los responsables municipales atienden y dan respuesta a las demandas de los vecinos de estas zonas con la intención de asegurar que el acceso estuviera en condiciones óptimas evitando, asimismo, los tramos embarrados que se producían hasta ahora, y paliar el mal estado en el que se encontraban. Así lo afirma la concejal de Fomento, Marta Labrador:

"Esta obra se ha realizado a pesar de que no se trata de caminos de titularidad municipal, pero el Consistorio ha sido sensible a las demandas de los vecinos y ha realizado la gestión a coste cero, gracias también a la colabora-

ción del parque de maquinaria de la Diputación, que ha cedido la motoniveladora para allanar los caminos, eliminar los baches y limpiar de vegetación y suciedad las cunetas".

En concreto, se ha actuado en tres caminos: el diseminado de Fuentecillas en Los Sauces,

dónde también se ha echado una capa de grava. Con la motoniveladora se procedió al allanado del Camino de Las Viñas por el Puy con el diseminado de Fontanica, y además se ha pasado también por otros como el del acceso a la urbanización Las Bárcenas.

Además de estas actuaciones, el Ayuntamiento ha solicitado una reunión con los consistorios de Pelabravo y Encinas de Abajo para que la CHD ejecute la mejora de la carretera



La edil del área, Marta Labrador, visita las obras de los caminos. | EÑE

El Ayuntamiento se reunirá con Pelabravo y Encinas de Abajo para que la CHD ejecute la mejora de la carretera

tes, dado que es una vía que soporta un elevado volumen de tráfico a diario y arrastra deficiencias continuas desde hace años.

En este sentido, el Ayuntamiento de Santa Marta ya realizó en su momento obras de renovación del asfaltado en el tramo de la Carretera de Naharros que le corresponde dentro del término municipal.

El consejo infantil, en el III Congreso Regional de Ciudades Amigas de la Infancia

EÑE

Los técnicos y miembros del Consejo de Infancia de Santa Marta participan este fin de semana en el III Congreso Autonómico de Ciudades Amigas de la Infancia que se celebra en Ávila. Dos jornadas enmarcadas dentro del programa "Ciudades Amigas de la Infancia" de Unicef, en las que también estarán presentes representantes del Club "Ciudad de los Niños" de los municipios de Carbajosa de la Sagrada y Villamayor de Armuña. El objetivo es conocer la realidad de otras localidades, generar lazos de unión y crear un espacio de encuentro.

El Ayuntamiento inicia la selección de un técnico administrativo

El Ayuntamiento de Santa Marta ha iniciado el proceso de selección para la contratación de un técnico administrativo como personal laboral temporal incluido en la bolsa de empleo municipal. Una plaza que se enmarca dentro de las subvenciones concedidas para la contratación de desempleados para la realización de obras de interés general. | EÑE

La marcha cicloturista reúne a más de cien escolares para fomentar el uso de la bici

El recorrido supone el final del programa de actos de la Semana de la Educación Vial

EÑE | SANTA MARTA

Más de un centenar de participantes fueron ayer los protagonistas de la marcha cicloturista con la que concluyen las actividades organizadas para celebrar la Semana de la Educación Vial en Santa Marta de Tormes.

Una iniciativa encabezada por la Policía Local con la colaboración del Ayuntamiento y los tres colegios públicos del municipio (Miguel Hernández, San Blas y Martín Gaite), que se han implicado en las diferentes propuestas para concienciar a los más pequeños de la importancia y la obligatoriedad de respetar las normas de tráfico, como peatones y conductores, para garantizar la seguridad ciudadana.

De esta manera, escolares, padres, profesores y agentes municipales, ataviados con sus cascos y sus chalecos reflectantes para una buena visibilidad, iniciaron

el paseo desde la plaza Tierno Galván para recorrer el municipio por el carril bici para llegar hasta la zona deportiva de La Aldehuela, donde disfrutaron de un circuito vial organizado, bajo la supervisión de la Policía Local y Protección Civil, que contaron con el apoyo de agentes salmantinos, y que sirvió de descanso para recuperar fuerzas tras los dos kilómetros pedaleando a buen ritmo.

Una vez que llegaron a la pista habilitada, los pequeños realizaron el circuito prestando especial atención a las señales de tráfico y a la policía. A pesar de la amenaza de lluvia, los participantes disfrutaron sobre dos ruedas, concienciados de la necesidad de potenciar los medios de transporte alternativos, además de saludables y menos contaminantes y respetuosos con el medio ambiente.



El concejal de Seguridad, Jesús Hernández, acompañó a los ciclistas en la salida de la marcha. | FOTOS: EÑE

LOS DATOS

Formación

El objetivo de las charlas y actividades celebradas esta semana es la formación en educación vial a los más de 300 escolares que han participado.

Más actividades

El patio del colegio Miguel Hernández acogerá la próxima semana la pista para que los niños acudan con sus patinetes.



Los escolares pedalearon más de dos kilómetros hasta La Aldehuela.